

El Semanario

CIUDADANOS • IDEÓLOGOS • PROFESIONISTAS • EMPRESARIOS • POLÍTICOS

Ley Fintech impulsará crecimiento del sector y de proyectos emprendedores

Con la promulgación de la Ley para las Instituciones de Tecnología Financiera por parte del presidente Enrique Peña Nieto, comienza una nueva etapa en donde la llamada Ley Fintech impulsará crecimiento del sector y de proyectos emprendedores, así lo consideran algunos expertos en estas áreas, ya que equilibra el mercado y regula de manera pareja a todas las empresas involucradas.

Ciudad de México.- La tecnología es parte de la vida cotidiana y el sector financiero no está exento y por ello, **la Ley Fintech es considerada como una de las más avanzadas y vanguardistas en estos temas**, ya que permite no solo tener regulaciones más precisas, sino que aumenta la seguridad de las transacciones virtuales y será el detonante para que las empresas Fintech crezcan en el país.

De acuerdo al estudio de Fin Tech Radar México 2017, realizado por el Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y Finnovista, **en México existen 238 startups financieras distribuidas en 11 segmentos de operaciones**, que ahora serán reguladas y tendrán un marco de acción más preciso.

Esta certeza jurídica será fundamental para este sector, ya que como afirma Carlos Valderrama Narváez, cofundador y CEO de Hyperblock, **“hay muchos inversionistas mexicanos y extranjeros que sólo esperaban el lanzamiento de esta ley para poder actuar respecto a estas nuevas opciones de desarrollo”**.

Esta ley contiene 145 artículos divididos en siete títulos y tendrá injerencia para regular los servicios como créditos, crowdfunding, transacciones con criptomonedas o valores virtuales y todo lo que tenga que ver con la implementación de innovaciones tecnológicas en servicios financieros.

Sector crediticio el más beneficiado

De acuerdo a Moody's Investors Service, uno de los campos en donde esta nueva ley tendrá un mayor impacto, además de las regulaciones sobre criptomonedas, es el área de créditos, ya que considera esta calificadora que **“ayuda a nivelar el campo de juego entre instituciones”**.

Esto debido a que **Ley Fintech marca los lineamientos mínimos de capitalización y liquidez**, así como disposiciones relacionadas con la protección de los inversores y los usuarios, la lucha contra el blanqueo de capitales y la gestión de datos, según información de Notimex.

Con este escenario, **“esta nueva legislación es positiva para efectos crediticios de los bancos mexicanos** porque establece un conjunto claro de normas para las empresas de tecnología financiera (Fintech) en ascenso, las cuales ayudarán a nivelar el campo de juego con los bancos”, agregó Moody's Investors Service.

Pero no solo impulsará proyectos emprendedores emergentes, sino que **atraerá a los “grandes tiburones financieros”**, con todos sus recursos e infraestructura para “hacerse del mercado y realizar cualquier tipo de ‘ataque’ para ello”, asegura Juan Carlos del Castillo, cofundador y vicepresidente comercial de BankCoin.Global.